

RINGKASAN

Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) bisa disebut sebagai standart penilaian baik atau kurangnya pelayanan kebidanan. Pada tahun 2019, AKI Kabupaten Sampang mencapai 66 per 100.000 kelahiran hidup dan AKB mencapai 5,9 per 1.000 kelahiran hidup dengan faktor tertinggi AKI adalah gangguan hipertensi dan untuk AKB yakni komplikasi bayi dengan berat badan lahir rendah. Laporan Tugas Akhir ini dibuat dengan tujuan memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif mulai dari hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana sehingga bisa menurunkan AKI dan AKB di Jawa Timur terutama di Kabupaten Sampang.

Metode yang digunakan yaitu studi kasus dengan melakukan pendekatan secara *continuity of care*. Bertempat di PMB Nur Azizah S,TR. Keb pemeriksaan dilakukan langsung dengan mematuhi protokol kesehatan covid-19 dan secara online melalui telephon via whatsapp mulai dari tanggal 18 April 2021 sampai tanggal 12 Juni 2021 dan subjek pendampingannya adalah Ny. R dari hamil sampai KB. Teknik pengumpulan data dari sumber data subjektif dan objektif.

Hasil asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny “ R” didapatkan hasil pendampingan secara langsung terdapat ketidaknyamanan yaitu sering kencing, kunjungan selanjutnya dilakukan evaluasi dan keluhan teratasi. persalinan ibu berlangsung secara normal di PMB Nur Azizah tanpa penyulit dan komplikasi. Saat persalinan ibu didampingi oleh keluarga karena suami sedang berada diluar negeri. Masa nifas ibu tidak ada penyulit dan komplikasi bahaya masa nifas sehingga masa nifas ibu fisiologis. Pada asuhan bayi baru lahir fisiologis namun ibu tidak membawa bayinya untuk melakukan imunisasi, hal ini dikarenakan kurangnya pengetahuan ibu terhadap manfaat imunisasi dan kurangnya dukungan suami untuk memberikan imunisasi kepada anaknya. Asuhan keluarga berencana ibu ingin menunda penggunaan kontrasepsi karena suami masih diluar negeri, namun ibu memilih kontrasepsi jenis suntik 3 bulan untuk dikemudian hari jika suami datang.

Simpulan laporan tugas akhir ini adalah asuhan pada Ny. R mulai dari hamil sampai keluarga berencana seluruhnya berjalan fisiologis. Disarankan hendaknya pasien lebih meningkatkan lagi dalam menjaga kesehatan ibu dan bayi. Dapat menerapkan konseling yang telah diberikan oleh bidan agar kesehatan ibu dan bayi terjaga dengan baik. Tidak hanya dikehamilan saat ini, tapi dikehamilan selanjutnya.